
Blüten von Bernd

Beitrag von „bastei_kaktus“ vom 13. Juli 2012, 19:50

Ja, eine schöne Hybride. Hier macht es nicht die Blütengröße, sondern die Blüte selbst. 
Besonders attraktiv, wenn mehrere Blüten erblühen.
Die Hybride ist tief gepfropft. Bei gepfropften Pflanzen ist die Kindelbildung meistens 
eigeschränkt.
Gruß Bernd

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1735-bl%C3%BCten-von-
bernd/&postID=16210#post16210
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